

非公開施設

ツシマヤマネコ繁殖棟だより

2024年1月



さすなと結が 来園しました！

12月にさすな(メス・2才)がよこはま動物園から、結(メス・6才)が名古屋市東山動物園から、りょう(オス・9才)との繁殖を行うために京都にやってきました。検疫期間を経て繁殖棟に移動した後は、まだまだ環境に慣れておらず、飼育担当が部屋に入るととても警戒していました。やはり、警戒心が強く、簡単に人には慣れない動物です。繁殖に向け、少しでも距離が近づく様、ハズバンドリートレーニングを行っていきます。

ペアが替わったこともあり、今年こそは繁殖が成功するように取組んでいきたいと思えます。



さすな(メス・2才)



結(メス・6才)

りょうが人工授精 に取組みました

りょうは、12月によこはま動物園へ一時的に移動し、1月に人工授精に取組みました。人工授精では、麻酔下でりょうから精液採取を行い、腹腔鏡手術によってメスの子宮に精液を注入して行います。よこはま動物園で、りょうの仔が誕生することを願っています。

また、りょうは2月初旬に繁殖棟に戻ってくる予定で、新しく来園したさすな・結とのお見合い、同居を行っていきます。